

◆ IN KÜRZE

„Colab“ von SAP gesponsert

Auch als ein globales Unternehmen sei für die SAP AG die Metropolregion Rhein-Neckar weiterhin von großer Bedeutung, so eine aktuelle Pressemitteilung des Walldorfer Unternehmens. Fast ein Drittel der weltweit über 38 000 SAP-Mitarbeiter lebe und arbeite hier. Daher bietet SAP als Teil des gesellschaftlichen Engagements Vereinen und Initiativen der Metropolregion seit Jahren die Möglichkeit, sich mit konkreten Projekten um finanzielle Unterstützung zu bewerben. Aus den 100 Bewerbungen wurden elf Projektideen ausgewählt, darunter auch eine Speyerer Unternehmung. Die Colab gGmbH i. G. in Speyer, Betreiber des deutsch-russischen Jugendra-dios „rasik.de“, gestaltet Hörfunksendungen zusammen mit Jugendlichen. Das Programm richtet sich an deutsche und russische Hörer und leistet einen Beitrag zur besseren Integration junger Spät-aussiedler. (alf)